

METAPOLÍTICA

Donde comienza el debate

México mejora en la calificación crediticia de Fitch Ratings

Morelia, Michoacán.- La agencia calificadora Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia para la deuda soberana de México.

La información fue publicada el pasado lunes por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, que agregó que la decisión está en línea con las ratificaciones en 2021 de JCR, Moody's, HR Ratings, DBRS y KBRA.

Según la SChP, la calificadora mejoró su perspectiva de crecimiento para 2021, de 4.2% a 5%, con base en la reapertura de la economía del país y la fuerte demanda estadounidense.

Adicionalmente, “la calificadora señala como factores que apoyan el crecimiento potencial una menor carga del sector petrolero, mayor certidumbre para el comercio que significa la firma del T-MEC y la expectativa de nuevas inversiones en el país, por la reconfiguración de las cadenas globales de valor (nearshoring)”.

También resalta que las finanzas públicas de México han tenido un mejor desempeño que las de sus pares, registrando un déficit relativamente menor y un aumento más limitado en la relación deuda pública/PIB. Asimismo, los ingresos tributarios superaron las expectativas al aumentar en términos reales en 2020, en contraste con la experiencia de recesiones anteriores.

Fitch menciona que la deuda de Pemex representa un pasivo contingente para las finanzas públicas del país.